
・点　鐘　小川会長　　　　　 　点鐘１８時
・ソング　それでこそロータリー

【会長報告】
　今日、第３Ｇ会長幹事会と重なってしまい
来年のガバナー補佐・木川先生に出席をお願
いしたところ快く引き受けて下さいました。
　今日は一年で一番日が短い冬至。「柚子湯」
は、調べましたら江戸時代くらいから銭湯で
始まったようです。柚子を使うと風邪を引か
ない、ひと冬元気に過ごせる、という事で

「湯治」とひっかけ「冬至」の日に始めたとか。
「柚子」で体が元気になれば商売にも「融通が
利く」という軽い洒落だったとも書いてあり
ました。柚子湯に入るかどうかはともかく、
このような会で皆さんと楽しく出来、一日を
楽しく過ごせれば、きっと、ひと冬も元気に
過ごせるでしょう。そういった事をご祈念申
し上げ、会長報告にさせて頂きます。
　【幹事報告】
　本日、本年最後の例会。来週はお休みです。
会員の奥様方、ご家族の皆様方、花を添えて
頂き感謝申し上げます。
　【委員会報告】
◎出席向上委員会　　　　　　　　　中山君
　ＩＭのご案内は１月最初の例会に行います。
出欠を早目に提出して頂ければと思います。
　【出席報告】　　　　　　 半田出席向上委員
　
　
　
　

【Ｍ　　Ｕ】
１２／１７（熊谷）和泉君
１２／２０（日高）山川君、中里（忠）君
１２／２１（第３Ｇ）木川君
　

【ＳＡＡ報告】◎ニコニコＢＯＸ　なし
　　　　　　 本日計０円、累計額５１９，００２円。
　　　　　　　　　◎１１日例会当番は
　　　　　　　　　　大木、大附会員です。

　　　　　　　　　司会：本橋親睦活動委員

　　　　　　　　　◎ご挨拶：
　　　　　　　　　　　前島親睦活動委員長
　　　　　　今日は８０名という多くの方に
　　　お集まり頂きまして誠に有難うござい
ます。親睦活動委員全員で今日一日務めさせ
て頂きます。よろしくお願い申し上げます。
坂本社長に無理を言ってお願いした、ハワイ
生まれの女性ボーカリストの素晴らしい歌声。
そして美味しい料理もたくさん出て参ります。
今宵は最後までよろしくお願い致します。
◎開会の辞：小川会長
　クリスチャンではありませんが何故かこの
時期になるとはしゃいで毎日飲みに行くわけ
ですけど、たぶんここにもクリスチャンの方
はそんなにはいらっしゃらない。日本人のク
リスチャンは約１００万人、１００人に１人。この
会場に１人か２人ですよね。残りの人は別に
クリスチャンでもないのに何故かクリスマス
を祝う。日本人っていうのはお祭りが好きな
のでしょうか。キリスト教がどうのこうのと
いう難しい事は置いておいて、賑やかな事を
楽しみましょうという事で、これだけクリス
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